

## Apostrophe 45, 7 juin 2015

### Tribune de Montebourg dans le JDD : le sénateur Sueur condamne « la méthode »

dim, 07/06/2015 - 22:15 | Anthony Gautier  
Polémique



Image: [1]

**FRONDE.** Au sein d'un congrès qui voulait véhiculer à l'envi l'image d'un Parti socialiste rassemblé et uni, la tribune alarmiste, frondeuse et accusatrice publiée ce dimanche par Arnaud Montebourg et Mathieu Pigasse - directeur général délégué de la banque Lazard, et actionnaire du Monde -, dans les colonnes du Journal du dimanche, a fait l'effet du coup de pied de l'âne. Et rappelé que sous les apparences d'unité et de consensus largement entretenues lors de ce 77<sup>e</sup> congrès de Poitiers, les frondeurs restaient un caillou encore bien présent dans la chaussure socialiste. Qualifiée d'« insulte aux militants socialistes » par Jean-Christophe Cambadélis, le premier secrétaire du PS, ce texte « Hébertés, nous marchons droit vers le désastre », a jeté un froid ce dimanche 7 juin, dernier jour du congrès.